



KARDINAL DR. CHRISTOPH SCHÖNBORN
ERZBISCHOF VON WIEN

Wien am 2. April 2020
15. Sterbetag des hl. Papstes
Johannes Paul II.

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
in den Pfarren, der kategorialen Seelsorge,
den diözesanen Dienststellen und allen
Einrichtungen unserer Diözese, Laien und
Priester, Diaconen und Pastoralassistentinnen,
Kurz: Liebe Schwestern und Brüder!

In dieser zu unseren Letzten noch nie dagewesenen
weltweiten Corona-Krise feiern wir das höchste Fest
unseres Glaubens, die Tage, die dem Leid, Sterben und
Auferstehen unseres Herrn Jesus Christus gewidmet sind.

Ich danke Ihnen allen von Herzen für den Einsatz, das
Durch- und Ertragen dieser besetzten Wochen. Alle tragen
das Ihre dazu bei, dass wir als Kirche für die Menschen
da sein können. Wenn die Corona-Krise eine Heraus-
forderung darstellt, so wird die Zeit danach uns wohl
wir noch größere Herausforderungen stellen. Deshalb
wünsche ich uns allen, dass wir tief Kraft schöpfen
aus dem österlichen Geheimnis, aus Jesu Kreuz und aus
Seiner Auferstehung. ER wird immer bei uns sein, wie ER
verhassen hat. Bleiben wir nicht nur digital weiter
mit einander verbunden sondern vor allem im Glauben,
in der Hoffnung und in der Liebe Christi! Ihr + Christi
Kard. Schönborn